
近日，有关部门对 S322 省道

临石线进行了“补妆”添绿，新栽了

800多株水杉。临石线两旁种满了

水杉，一年四季呈现风格迥异的景

象，是我市的“网红公路”。

融媒记者 杨成栋 摄
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更多信息请关注“永康气象”微信号，
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金华市生态环境局永康分局 宣

你的点滴
行为决定永康
的未来。

□融媒记者 童英晓

本报讯 3 月 16 日，由金华市政协

主席宋志恒带队的调研组来永，就我

市政协工作开展走访调研。金华市政

协副主席石骁敏，我市领导章旭升、朱

世道、胡天忠、胡增强、林广平、黄瑞

燕、林飞雄、胡潍伟、朱彭年分别参加

相关活动。

去年，我市政协在市委坚强领导

下，突出政治引领，把牢正确政治方

向；突出大局意识，充分发挥专门协商

机构作用；突出群众期盼，切实践行人

民政协为人民；突出素质提升，不断加

强政协队伍建设，各项工作取得了不

俗成效。特别值得一提的是，为进一

步发挥人民政协与人民群众之间的桥

梁纽带作用，市政协在重要窗口、重点

领域创建了6家“社情民意联络站”，同

时还创新成立了政协委员“家事调解

室”。“家事调解室”自去年 5 月成立至

今，共有 17 名政协委员 83 人次参与调

解案件 72 件，调解成功 50 件，有力地

发挥了政协在社会治理中的作用。

宋志恒对我市政协在探索社会治

理和民主协商工作中取得的成效予以

充分肯定，并希望我市政协坚持人民

至上的原则，不断将履职触角延伸到

人民群众中去，创新搭建好协商平台，

聆听时代声音，感知百姓需求，真正做

到为党助力、为民分忧、为政建言。

调研组实地走访了国际会展中心

精品展示馆和星月集团高新园区。在

星月集团，宋志恒向企业负责人详细

了解生产情况，并就新产品的研发提

出了一些建设性意见。

在随后举行的座谈会上，宋志恒

在听取了我市政协工作汇报后指出，

近年来，永康市委、市政府高度重视政

协工作，把政协工作纳入工作大局来

谋划推进，为政协发挥作用创造了条

件、拓展了舞台、畅通了渠道、提供了

保障。政协工作有力有为、亮点突出，

呈现了好势头，形成了好氛围。结合

今年的政协工作，他强调，要坚定政治

立场，始终坚持党对政协工作的全面

领导，要按照市委工作部署，更好地融

入大局；要秉持履职为民理念，弘扬求

真务实的工作作风，要有所为有所不

为，找准履职着力点，出实招谋良策，

真正做到参政参在点子上、监督监在

关键处、助力助在需要时。

宋志恒希望我市政协在下一步工

作中要充分发挥委员作用，创新工作

机制，搭建工作平台，积极探索推动政

协工作向基层延伸的方法和路径；要

加强干部队伍建设，努力让干部在岗

位上展现自己的担当，同时要注重廉

政建设，加强警示教育，作廉洁自律的

表率。

宋志恒来永调研时强调

秉持履职为民理念 出实招谋良策

临石线新增
800株水杉

□融媒首席记者 张赤奎

本报讯 3 月 17 日，市委副书记、

市长张群环赴双舟线花街段调研道路

交通安全工作。他强调，要坚持人民

至上、生命至上，坚持以人民为中心的

发展思想，加大安全隐患排查整治，加

快交通安全设施建设，确保人民群众

生命财产安全，不断提升百姓的幸福

感、获得感和安全感。副市长、公安局

局长朱茂均参加调研。

双舟线是我市北部交通的主动

脉，但由于道路狭窄且通行能力差，沿

线群众对拓宽改造道路的愿望强烈。

2019 年，双舟线拓宽改造工程正式启

动，并于去年 12 月通过验收。道路拓

宽改造以来，群众出行更方便了，随之

而来的是车流量变大了，安全隐患也

增多了。为此，花街镇、交通局、公安

局等部门针对沿线交通隐患进行全面

排查整治，在做好标识标线施划、交通

标牌悬挂、监控设备安装、推进亮化工

程等工作的基础上，加大安全宣传力

度，加强全线巡逻防控，全力以赴保障

沿线道路交通安全。

在双舟线与永义公路交叉口，工

程队正在对路口一侧进行削峰降坡作

业。张群环要求相关部门加快施工进

度，为道路交通安全提供保障。双舟

线方村段有一段长下坡路段，存在较

大的安全隐患。张群环要求相关部门

尽快研究制定方案，采取有针对性的

措施，保障群众出行安全。

张群环与相关部门负责人和沿线

各村村干部深入交流，详细了解双舟

线沿线道路交通安全隐患整治工作开

展情况。他指出，要始终坚持人民至

上、生命至上，坚持以人民为中心的发

展思想，采取强有力的措施，深入开展

安全隐患排查整治，真正让改造后的

双舟线成为方便沿线居民出行的安全

路、放心路。各部门单位要加强配合、

综合施策，加大道路交通安全宣传力

度，提升沿线居民安全意识；加大安全

隐患排查，研究制定整治方案，切实拿

出行之有效的措施，确保不发生亡人

事故；加大交通安全设施投入，严厉打

击交通违法行为，确保道路通行安全

平稳有序；建立部门单位与沿线各村

的联络机制和信息反馈机制，及时掌

握动态信息，认真听取村民意见，确保

整治措施的针对性。同时，要坚持以

结果论英雄，狠抓工作落实，确保安全

隐患排查整治取得实效。

张群环在调研道路交通安全工作时强调

坚持生命至上 综合施策整治隐患
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